

## Textiles Grundlagenwissen für die Industrie

Ende April fand am Institut für Materialwissenschaften (ifm) das Seminar „Textile Grundlagen“ statt. Prof. Dr. Frank Ficker, wissenschaftlicher Leiter des ifm, beantwortet einige Fragen zur Veranstaltung.

An wen richtet sich das Textilseminar und was sind die Schwerpunkte?

Das Grundlagenseminar richtet sich an Mitarbeitende von Unternehmen der Textilbranche. Im Besonderen an Führungskräfte, Mitarbeitende und Kunden, die während ihrer Tätigkeit viele Berührungspunkte mit textilen Themen haben, jedoch nicht über eine Ausbildung mit textilem Hintergrund verfügen.

Hat die Veranstaltung zum ersten Mal stattgefunden? Wie groß ist eigentlich üblicherweise die Gruppe, die daran teilnimmt und woher kommen die Teilnehmer:innen?

Die Veranstaltung findet zweimal jährlich mit durchschnittlich 15 Teilnehmenden aus dem deutschsprachigen Raum statt.

Wo findet die Veranstaltung eigentlich statt und warum dort?

Das Textilseminar findet am Campus Münchberg statt. Der Campus bietet mit seinen zahlreichen Laboren, Technika und dem umfangreichen Maschinenpark hervorragende Schulungsbedingungen, um auch Neulingen im Bereich Textil Theorie und Praxis gezielt näher zu bringen.

Was schätzen die Teilnehmer:innen besonders an diesem Seminar?

Nach den ersten theoretischen Grundlagen zur Textilen Kette folgt die Vertiefung durch Beispiele und Anwendungen. Dabei wird neben praktischen Versuchen im Chemielabor vor Allem die Funktionsweise der Anlagen im laufenden Betrieb erläutert.

Wann findet das nächste Seminar statt?

Das Seminar findet regelmäßig im April und Oktober statt. Das nächste Mal konkret vom 18. bis 20. Oktober 2023.

Termine und weitere Informationen: <https://www.hof-university.de/forschung-transfer/forschungsinstitute-kompetenzen-gruendung/institut-fuer-materialwissenschaften/textilseminar.html>

Agenda: <https://www.hof-university.de/forschung-transfer/forschungsinstitute-kompetenzen-gruendung/institut-fuer-materialwissenschaften/textilseminar.html>

